

Mario Maldonado

Becker y la venta de CitiBanamex

A pesar de que hay muchos interesados en el negocio de CitiBanamex, cuyo precio rondará entre 9 mil y 12 mil millones de dólares, en realidad la puja será entre tres: Ricardo Salinas Pliego, Carlos Hank González y Carlos Slim Helú.

El primero, dueño de Banco Azteca, está decidido a quedarse con Banamex, pues considera que hace sentido con la escala que ya tiene su negocio enfocado a la base de la pirámide. El segundo, presidente del Grupo Financiero Banorte, sabe que con la compra de CitiBanamex desbancaría a BBVA como el principal banco del país, lo cual es muy atractivo como estrategia de venta ante el presidente López Obrador. Y el tercero, propietario de Banco Inbursa, simplemente no puede quedarse fuera al ser el hombre más rico del país.

En esta ecuación, el presidente de la Asociación de Bancos de México, Daniel Becker, también tiene su equipo y busca incidir en la operación, aunque públicamente tenga que decir lo contrario. A través del exsubsecretario de Hacienda, Martín Werner, y del exsecretario de Hacienda y exgobernador de Banxico, Guillermo Ortiz, el propietario de Banca Mifel busca tener injerencia en la compra-venta. Su cercanía con el gobierno, al ser el representante del sector, le daría puntos de ventaja sobre el resto de los competidores. Ya veremos